

Sehr geehrter Herr Minister Laumann,

ich möchte mich Ihnen kurz vorstellen, ich bin Fraktionsvorsitzender im Rat der Stadt Velbert und wurde vor einigen Tagen durch die Presse auf die Schließung der Seniorenresidenz Wordenbecker Weg in Velbert überrascht. Betreiber dieses Anlage ist die Fa Convivo, die Insolvenz angemeldet hat. Eigentümer dieser Anlage ist eine Gesellschaft, die sich - nach meinen Recherchen- ebenfalls in der Insolvenz befindet. Nunmehr soll die Anlage zum 15.6.2023 geschlossen werden. Die Bewohner sollen bis zu diesem Termin " umgezogen " werden. Nach Recherche sollen in der Umgebung (Kreis Mettmann, Ennepe-Ruhr-Kreis und Stadt Hattingen) freie Plätze belegt werden. Die alten Menschen werden, teilweise, bis zu 50km in andere Anlagen " verlagert." Um diese " Zwangsverlagerung " nicht stattfinden zu lassen, bitte ich Sie, sich für den Erhalt der Seniorenresidenz Wordenbecker Weg einzusetzen. um den dort lebenden Heimbewohnern diese Strapazen und den Verlust ihrer letzten Wohnung zu ersparen. Ich bin der Meinung, das es nicht sein darf, dass eine solche Maßnahme nötig ist, vor allem vor dem Hintergrund, dass sich in unserem Land bei allen Notsituationen geholfen wird. In diesem Fall sind Menschen betroffen, die sich selbst nicht helfen können. Mit der Bitte um schnelle Hilfe verbleibe ich

August-Friedrich Tonscheid
Fraktionsvorsitzender Velbert-anders